

Bogotá y La Paz, 13 de junio de 2015

Leopoldo López

Líder de la lucha por la libertad

Prisión Militar de Ramo Verde, Los Teques

Venezuela

Querido y admirado Leopoldo:

Hoy 13 de junio la mujer que te trajo al mundo, que te amamantó y crío, que siempre celebró tus logros y que hoy sufre como madre, la indomable Antonieta Mendoza de López, cumple un año más de vida. A ella la dieron ese nombre en honor a San Antonio de Padua, que decía: “La FE y la ESPERANZA son las dos alas del alma...”.

Tu coraje, tu convicción y consecuencia son un ejemplo que le han devuelto la FE a millones de venezolanos y que reviven la ESPERANZA de recuperar la democracia plena y libertad que tu país merece.

Hoy 13 de junio tú cumples 20 días en huelga de hambre para que tu país tenga elecciones parlamentarias, con observación internacional, sin presos políticos y sin censura.

¡No sabes lo que has logrado!

Hace 20 días muy pocos sabíamos por qué tú te entregaste al régimen Venezolano el 18 de Febrero de 2014. Querías que el mundo entienda que este régimen es autocrático, abusivo, autoritario, incompetente y corrupto; que estaba destrozando la economía, generando una catástrofe humanitaria y social; que estaba censurando la prensa y reprimiendo la protesta pacífica sin clemencia; que en supuesta democracia tenía líderes políticos de oposición

presos por pensar diferente y sometidos a la guillotina judicial del régimen. Hace 20 días dolía ver como la comunidad internacional democrática callaba complaciente ante la dramática situación de Venezuela.

Hace 20 días muy pocos sabíamos que el régimen tenía las elecciones parlamentarias en hibernación, el pueblo venezolano no las reclamaba y la comunidad internacional ignoraba que el último elemento democrático que aún sobrevivía en Venezuela -elecciones- estaba rumbo a hundirse. El régimen buscaba enterrarlas como lo hizo con la prensa libre, con las instituciones independientes, con la libertad de disentir y con los derechos humanos. El último vestigio de democracia que subsistía, estaba congelado.

Hoy la situación es muy diferente. El CNE aún no fija la fecha, pero sus jefes se vieron obligados a aceptar tu petitorio. El Presidente Maduro el 6 de Junio pidió que se acepte los resultados de elecciones, que hasta ese día él NO quería convocar. El 11 de Junio, en Bruselas, el Vicepresidente Arreaza aseguró que este año 2015 se darán las elecciones parlamentarias. Estos comicios serán realidad este año, como mandan las leyes venezolanas. Además, el acompañamiento internacional está en marcha: UNASUR el 8 de junio a través de su Secretario General Ernesto Samper, la OEA el 10 de junio a través de su Secretario General Luis Almagro, y la UE el 11 de junio a través del Director de las Américas Christian Leffler, han manifestado su disposición a enviar misiones de observación a las elecciones parlamentarias. Los tres organismos multilaterales han respondido claramente tu petitorio.

Hoy, por el sacrificio tuyo y del increíble Daniel Ceballos, el régimen a través de su Defensor ha liberado a varios prisioneros políticos, después de meses de cautiverio. Ellos son esos presos anónimos que tú mencionas siempre, cuyos nombres no sabemos, cuyos rostros no aparecen en televisión, pero cuyo sufrimiento -a través tuyo- sentimos. No son todas las que lo merecen, pero algunas familias venezolanas pronto abrazarán a sus seres queridos por el sacrificio tuyo y de Daniel.

Lo más importante es lo que lograron con Daniel que NO estaba incluido en el petitorio: que el mundo sepa la verdad.

Hace 20 días el régimen tenía apoyo explícito, o silencio cómplice de la comunidad internacional y la oposición estaba abandonada. Hoy el régimen está cada vez más sólo y la oposición tiene cada vez más apoyo externo.

Hace 20 días el régimen organizaba giras turísticas pagadas a Venezuela (y otros países) de apoyo externo. Hoy la oposición recibe cada vez más visitas de apoyo de expresidentes,

Parlamentarios, además de una lluvia de pronunciamientos externos oficiales y ese maravilloso respaldo explícito, a tu lucha, del icónico Desmond Tutu.

Hace 20 días el régimen se vendía externamente como un paraíso socialista. Hoy el mundo sabe que Venezuela ha sido destruida por un gobierno autoritario, que no hay democracia plena, no hay comida, no hay medicamentos, no hay seguridad, ni desarrollo.

Hace 20 días el régimen censuraba a medios locales y amenazaba enjuiciar a internacionales. Hoy el régimen ve como las noticias y reportajes que desnudan su verdadera naturaleza se multiplican por doquier. Pasamos de la censura feroz a la cobertura abrumadora del drama de Venezuela.

Hace 20 días el régimen viajaba por el mundo vanagloriándose, mientras la oposición estaba presa, exiliada o arraigada. Hoy el Presidente no viaja al Vaticano ni a Bruselas. Hoy la imagen de Leopoldo López, Daniel Ceballos y sus familias pasean por todos los canales, radios, periódicos, sitios de Internet y redes sociales del MUNDO ENTERO. Tu espíritu sigue libre y tu imagen es hoy un símbolo que da vuelta el mundo.

Por todas estas razones. Por tu valerosa esposa Lilian que aboga por tu libertad dentro y fuera de Venezuela, mientras termina una maratón en Caracas con una camisola que dice "LIBEREN A LEOPOLDO". Por tus hijos Manuela y Leopoldito. Por tu padre que te dio su nombre. Por tus hermanas y todos tus seres queridos. Por tu Patria Venezuela. Por tu madre Antonieta que sólo quiere un regalo de cumpleaños este 13 de junio, te pedimos que levantes la huelga de hambre.

Tu hermana Diana ha mostrado al mundo que estos meses en Ramo Verde has aprendido muy bien a dibujar con lápiz, en blanco y negro. Venezuela requiere tu inteligencia, valentía y espíritu indomable dibujando a colores. Venezuela te necesita fuerte, sano y pintando.

Leopoldo, levanta la huelga, preserva tu vida y sigue pintando. Pinta a colores.

Pinta amarillo, pinta azul, pinta rojo, pinta ocho estrellas blancas: pinta Venezuela.

Pinta vinotinto: pinta tu Patria.

Para dibujar su nuevo futuro Venezuela te necesita.

Que Dios te bendiga. Tus amigos hoy y siempre.

**ANDRES PASTRANA**

Ex Presidente de Colombia

**JORGE TUTO QUIROGA**

Ex Presidente de Bolivia